

Prédication Marc 9, 2 à 10 Annecy

Il était une fois trois hommes et leur maître.

Ce maître là ne ressemblait à aucun autre, et cela faisait déjà plusieurs semaines qu'ils avaient décidé de le suivre, non sans la surprise de leurs proches qui s'en étonnaient encore : " mais qu'est-ce qu'il leur prend, tout quitter pour suivre ce Jésus, oui il fait des miracles, et alors ! ce n'est pas une raison pour tout laisser tomber, comment je vais faire moi maintenant pour vivre de la pêche sans mes fils ! "

Il faut dire que oui... ce Jésus guérissait mais pas uniquement, il parlait différemment des autres, il avait une lumière dans les yeux, une douceur dans la voix, des gestes forts, oui Il était différent ...

Pierre, Jacques et Jean sont avec Jésus, mais ils se rendent compte que ce n'est pas si facile...

" Parfois Il parle de choses bizarres, comme il est difficile de le comprendre ... Il dit qu'il faut donner sa vie, porter sa croix, il parle de royaume de Dieu, et encore plus incroyable, nous venons à peine de le rencontrer, qu'il nous parle déjà de sa mort ... "

Pourtant pour rien au monde, ces trois hommes ne retourneraient à leurs barques de pêcheurs ... car désormais, et c'est Lui qui le leur a dit : "*je vais faire de vous des pêcheurs d'hommes*".

Il était un soir, il était un matin.

Ce jour-là, Jésus conduit ses amis en haut d'une montagne.

Ils sont seuls, eux quatre, et là, celui que l'on appelle le maître, change d'aspect, il devient brillant ...

" Brrrrr ...

Oh là là là, attendez, mais n'est-ce pas Elie et Moïse à ses côtés ? ...

Là c'est vraiment effrayant, si c'est une blague, dis le maître, on a bien ri maintenant...

non il ne rit pas... bon alors...

Attention, concentrons-nous, encore une de ces leçons énigmatiques, que veut-il nous dire ??? Jacques, Jean, révision du catéchisme :

1- Elie : nom masculin, prophète, doit revenir à la fin des temps pour préparer le peuple à la venue de Dieu.

2- Moïse : aidez-moi ... homme de la Loi, celui qui guide le peuple de Dieu vers la liberté.

Donc, donc.... et alors, quoi... vite, vite, il faut réagir :

" eh bien construisons-leur trois abris, un pour chacun ! "

Pauvre Pierre, il est tellement embarrassé, qu'il ne trouve que cela à dire, peut-être, pense-t-il, ces trois éminents personnages veulent discuter un peu plus, et seraient mieux à l'abri ...

Puis une parole : " *Celui-ci est mon Fils bien-aimé, écoutez-le !* "

Et puis, plus rien.

Jésus le maître, trois amis, trois disciples qui ont besoin d'être enseignés, exhortés, accompagnés et aimés.

Ils font de leur mieux, mais souvent n'y arrivent pas.

Ils entendent, avec leurs oreilles, mais n'écoutent pas avec leurs cœurs.

Ils essayent de bien réagir, mais souvent tombent à côté...

Ils essayent d'aimer, mais souvent ils sont entravés par une mauvaise interprétation de leurs lois...

Ils sont trois ce jour-là sur la montagne avec leur maître, le jour suivant ils seront 12, et l'histoire se répétera.

Jusqu'à la fin, ils seront avec lui, presque, mais jusqu'à la fin aussi ils ne comprendront pas quel formidable message d'amour et de liberté, Il est venu leur porter.

Pourtant, sans relâche, avec patience et constance, ce maître appelé Jésus le Christ, sera à leurs côtés pour leur ouvrir les yeux et leur annoncer la Bonne Nouvelle de vie venant de Dieu, celle qui bouscule pour toujours.

[...]

Il était une fois quelques dizaines de femmes et d'hommes venus pour célébrer leur maître. Au pied des montagnes alpines, ils venaient le premier jour de la semaine, pour dire leur reconnaissance et écouter de tout leur cœur leur Dieu d'amour et de pardon.

Entravés pourtant depuis presque une année par un virus qui avait choisi de vivre envers et contre tout, ils mesuraient leur bonheur d'être là et de retrouver leurs frères et leurs sœurs.

Certains restaient chez eux, en communion de prière, en attendant des jours meilleurs.

Ils se rassemblaient confiants mais parfois aussi méfiants.

Ils venaient là plein de bonnes intentions, mais il leur arrivait aussi de repartir déçus... des autres ou d'eux-mêmes.

Ils priaient le cœur sincère et ouvert mais parfois ils avaient des difficultés à vivre de ces prières.

Ils disaient vouloir vivre pour ce Dieu de liberté, mais souvent leur lois les rappelaient à l'ordre.

Ils se réclamaient du Christ, mais qu'il était difficile de l'écouter en vérité.

Écoutez !

Encore la Bonne Nouvelle : la même, celle qui a traversé tant bien que mal Pierre, Jacques, et Jean, puis qui a bouleversé tant d'hommes et de femmes : plus de 20 siècles d'histoires singulières et communautaires.

C'est cette même bonne nouvelle qui aujourd'hui nous rassemble encore, ici ou depuis notre maison, pour faire vivre Christ en nous et parmi notre petite communauté chrétienne. Une bonne nouvelle de mort vaincue, de vie offerte, de vie plus forte que la mort. C'est Pâques, et ce temps du Carême nous y prépare chaque jour.

Frères et sœurs, cela est vrai, cela est juste et bon, le Christ est vivant, Il vit au milieu de nous.

Il est notre maître et notre seul Chef.

C'est à cause de Lui, c'est grâce à Lui, et pour Lui que nous sommes ici.

Avec patience et bonté, Il continue à nous guider, nous enseigner, nous montrer le bon chemin.

Il forme des projets pour nous, de bonheur, de vie et de joie, malgré les apparences du monde.

Avec toutes nos faiblesses, Il nous pardonne, et nous relève encore et encore pour que nous soyons des vivants.

Vêtements brillants, paroles d'amour, geste de bonté, sourire partagé, bienveillance envers tous ...

Saurons-nous le reconnaître ?

" Celui-ci est mon Fils bien-aimé, écoutez-le ! "

Que veut-Il pour nous ?

Allons disciples, qu'en Lui nos cœurs s'ouvrent !

Ainsi soit-il !

Amen !

Pasteur Charlotte Gérard.